
議案第１７号 令和２年度取手市一般会計補正予算（第１０号）

質疑通告一覧表

令和３年３月１５日一般会計決算・予算審査特別委員会

【歳入】

【まちづくり振興部、建設部、都市整備部、消防、教育委員会（文化芸術課含む）所管】

質疑

順位
質疑者

質疑事項

（補正予算に係る事項）

質疑要旨

（質疑事項について具体的に記入）

１ 関戸 勇

委 員

P17 諸収入・雑入につい

て

１ 旧取手稲団地汚水処理施設管理棟解体工事につい

て説明を

２ 遠山智恵子

委 員

P17 21 諸収入について １ プレミアム付商品券販売状況

質疑

順位
質疑者

質疑事項

（補正予算に係る事項）

質疑要旨

（質疑事項について具体的に記入）

１ 染谷和博

委 員

P48 交通バリアフリー

推進に要する経費につい

て

１ 減となっているが工事の設計が完成したのか

P61 （２）新型コロナウ

イルス感染症対策経費に

ついて

１ 蛇口の自動水栓化は小中学校全校か

P38 合併処理浄化槽設

置整備費補助事業に要す

る経費について

１ 主な減の要因は

２ 根岸裕美子

委 員

新型コロナウイルス感染

症対策経費について

１ 事業継続応援給付金の実績報告

２ 出前・テイクアウト商品応援補助金は、容器代を補

助する検討はしたか。環境に配慮した容器を使った場

合は補助する、補助割合を高くするなど

プレミアム付商品券事業

に要する経費について

１ 実績報告



【総務部、政策推進部（文化芸術課除く）、財政部、福祉部、健康増進部所管】

３ 関戸 勇

委 員

P44 道路維持補修に要

する経費について

１ 修繕料で減額となっている藤代駅自由通路エレベ

ーターの修理の見直しとは何か

新型コロナウイルス感染

症対策経費について

（都市整備部）

１ 都市計画図データ整備業務委託料がなぜ感染症対

策となるのか

P48 交通バリアフリー

推進に要する経費につい

て（都市整備部）

１ 事業費が確定したのか

２ 取手、我孫子間の土日休日運休との整合性は

新型コロナウイルス感染

症対策経費について

（教育委員会）

１ 小中学校トイレの自動水栓化は完了するのか

学校の大規模改造事業に

ついて（教育委員会）

１ 藤代小の改造事業内容は

４ 遠山智恵子

委 員

P41～ 6 商工費につい

て

１ 事業継続応援給付金（4,000万円の減額）の執行状

況

２ 出前・テイクアウト商品応援補助金の執行状況

３ テイクアウト事業補助金の執行状況

４ 産業活動支援施設奨励金

５ 産業活動支援雇用促進奨励金

６ プレミアム付商品券印刷換金業務委託料

P52 7 土木費について １ 市営住宅管理に要する経費で差金額が大きいが

P53 8 消防費について １ いばらき消防指令センターに要する経費

P55～ 9 教育費につい

て

１ 修学旅行等中止に伴うキャンセル料等補助金につ

いての取組状況

２ 高井小放課後子どもクラブ室新築工事の内容

質疑

順位
質疑者

質疑事項

（補正予算に係る事項）

質疑要旨

（質疑事項について具体的に記入）

１ 金澤克仁

委 員

庁舎の管理に要する経費

について

１ 非常用発電設備改修工事

保育所の管理運営に要す

る経費について

１ 吉田・舟山保育所及び東部地域子育て支援センター

解体工事

２ 石井めぐみ

委 員

新型コロナウイルスワク

チン接種に関する経費に

ついて

１ ワクチン接種の基本的な考え方

２ 接種会場



３ 染谷和博

委 員

P32 （２）新型コロナウ

イルス感染症対策経費に

ついて

１ 蛇口の自動水栓化は全保育所か

P30 障害児施設給付費

に要する経費について

１ 放課後デイサービスの利用者の増の要因は

４ 久保田真澄

委 員

P35 新型コロナウイル

スワクチン接種に関する

経費について

１ 予防接種健康被害調査委員会

（１）詳しい説明（どんな方、何人、内容）

２ 集団接種医療従事者謝礼

（１）１会場に何人配置

（２）医師、看護師の確保

（３）集団接種はどのように進めていくのか

３ 食糧費、医薬材料費は何か

４ ディープフリーザー設置管理委託料

（１）委託の要件は

５ ワクチン移送委託料

（１）委託の要件は

６ 接種会場設営委託料

（１）必要な材料の購入も含まれるのか

（２）期間中ずっと設営されたままか（設営と解体の２

回分）

７ 複合機、パソコンの使用目的

５ 根岸裕美子

委 員

個人番号事務に要する経

費について

１ マイナンバーカードを保険証として使用できる医

療機関は市内にあるか

２ 申請手続をしないと、保険証として使用開始できな

いことを、マイナンバーカード交付時に説明している

か

新型コロナウイルスワク

チン接種に関する経費に

ついて

１ コールセンター業務1,000万円増の理由

６ 関戸 勇

委 員

新型コロナウイルス感染

症対策経費について

（総務部）

１ ＡＩサーマルカメラについて、どこの避難所に置く

のか

２ 行政手続オンライン化推進事業がコロナウイルス

対策事業としての整合性は

新型コロナウイルス感染

症対策経費について

（福祉部）

１ 戸頭北保育所の経費が少ない理由は

新型コロナウイルスワク

チン接種に関する経費に

ついて（健康増進部）

１ ワクチン接種の取組についての経過


